



Folkloretanzgruppe Köpenick

Laternenfest der Uhlenhorst- Grundschule

Anlässlich des jährlichen Laternenfestes der Uhlenhorst-Grundschule tanzte unsere Tanzgruppe am 02.11.2016 auch in diesem Jahr wieder.

Damit kamen wir einer schon seit vielen Jahren sehr beliebten traditionellen Verbindlichkeit zur Schule bzw. des offenen Ganztagsbetriebes nach, worauf wir uns immer wieder freuen.

Leider meinte es Petrus nicht so gütig mit den Kindern. Es regnete in Strömen. Trotzdem versammelten sich die Kinder zu einem langen Laternenzug in der Schule und warteten, dass der Regen etwas nachließ. Sie hatten auch Glück. Zwar tröpfelte es noch ein wenig, aber der Laternenzug setzte sich in Bewegung.

Nach Ankunft der Kinder starteten wir gleich mit unserem alljährlichen Programm.

Zum Auftakt tanzten wir einen schwedischen Fackeltanz, welchen wir von einer befreundeten schwedischen Tanzgruppe übernommen haben.

Danach zeigten wir den Schäferlaufmarsch, die erste explizite Nennung des Schäferlaufes und des Schäfertanzes stammen aus dem Jahr 1593. Dieser Tanz wird zu solchen Anlässen von uns mit Fackeln aufgeführt.

Im Anschluss zeigte die Kindertanzgruppe, welche an der Uhlenhorst- Grundschule etabliert ist mit viel Freude einen Lichtertanz nach der traditionellen Musik des Stuttgarter Dreiers. Leider tröpfelte es wieder und es wurde auch zunehmend windig, sodass die Kerzen ausgingen. Aber die Schüler und Gäste dankten ihnen mit viel Applaus.





Folkloretanzgruppe Köpenick



Im Anschluss kam für die Schüler und Gäste der Schule wieder unsere Aufforderung zum gemeinsamen Tanzen. Auch in diesem Jahr fanden sich sofort viele tanzfreudige Kinder zum eifrigen Mittanzen. Mit dem beliebten Tanz das große Gerenne endete unser kleiner Auftritt zu ihrem Martinsfest.

Es hat uns wieder viel Freude bereitet. Wir danken dem offenen Ganztagsbetrieb für ihre Einladung und den leckeren Imbiss.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr!